



Ken Lum - 1

Grandir dans un lieu plein de contradictions

Eh bien, je pense que Vancouver Est est un étrange secteur de Vancouver. C'est le moins privilégié, mais il est rempli de contradictions. En fait, il y a des résidents de Vancouver Est qui sont très riches et qui possèdent une entreprise, etc. Mais leur richesse est différente de celle qui vient des vieilles fortunes ou de celle des personnes qui travaillent dans... qui, par exemple, ont fait leur argent dans l'une des professions libérales. C'est aussi une zone où se retrouvent beaucoup d'immigrants et, donc, il y a toujours une certaine confusion dans la manière dont les gens entrent en relation les uns avec les autres. Chaque jour, en marchant dans la rue à Vancouver Est, je trouve qu'il faut faire une espèce de jonglerie, par exemple comment parvenir à une sorte de reconnaissance avec des gens de milieux différents.

À Vancouver Est, c'est beaucoup plus délicat. Des gens de milieux complètement différents, qui ne maîtrisent pas complètement l'anglais, avec des valeurs culturelles différentes, et ils doivent interagir à tous les jours. Et ça se répète au fil des différentes permutations de rencontres durant toute la journée. Je pense que j'y ai trouvé une base à mon travail.

